



DJFT 2014/V

Beschluss zu TOP 10

Weiterentwicklung der Juristenausbildung: Schwerpunktausbildung

1. Der DJFT stellt fest, dass sich die Juristischen Fakultäten mehrheitlich für eine Fortführung der universitären Schwerpunktbereichsausbildung aussprechen.
2. Der DJFT sieht für das System der Schwerpunktbereiche Reformbedarf, um den damit verbundenen Aufwand in ein angemessenes Verhältnis zu dessen Ausbildungsnutzen zu bringen.
3. Der DJFT empfiehlt, den vom Deutschen Richtergesetz gegebenen Handlungsspielraum zur Bestimmung der Prüfungsanforderungen möglichst weitgehend den Fakultäten zu belassen.

Professor Dr. Dr. h.c. mult. Peter-Christian Müller-Graff

Geschäftsstelle: Universität Heidelberg, Friedrich-Ebert-Platz 2, 69117 Heidelberg
Tel. 06221 / 54-7595; Fax 06221 / 54-7795
E-Mail: geschaefsstelle@djft.de